

# 令和3年度 三木市高齢者大学 第30回 大学祭

今年には新型コロナの感染拡大が心配されましたが、参加者皆様の事前検査を十分に行い実施できました。来賓の方、一般の方の参加をお断りし、学生およびOBのみで実施しました。コロナ禍で十分な準備が出来ないクラブもありましたが、当日は和気あいあいと楽しい大学祭が開催できました。

プログラム		
開会式	体育館	9:30-9:45
各クラブの展示	クラブの部室及び研修室	9:45-14:00
各クラブの演芸発表、各クラブの活動紹介	体育館	9:45-14:00

## 開会式



開会宣言



米村会長の挨拶



井上学長の挨拶

## 演芸の部



大道芸

芸も服装もカラフル。楽しめました



コーラス部

練習を重ね、素晴らしいハーモニーでした



詩吟

皆様腹の底から響く良いお声でした



太極拳

息の合った演舞でした



民謡踊り

優雅な民謡踊りでした



会場を巻き込んだ三木音頭です



### クラブ紹介

体育会系のクラブ活動の様子が良く判りました



### 社交ダンス

優雅なダンスでした

## 展示の部



### 写真クラブ

想いのこもった視点で撮った力作ぞろい



### 水墨画クラブ

時間をかけて描いた素晴らしい作品ばかりです



### 匠クラブ

技とデザインを凝らした力作ばかりです



### 園芸クラブ

朝採り野菜の即売会です。あっという間に完売！



書道クラブ  
力作ぞろいです



囲碁クラブ  
今年は初めて対局コーナーを設けました



パソコンクラブ  
趣向を凝らした展示品です

## 閉会式

第30回大学祭において、皆様方の多大な協力の下無事終了し、大変感謝の思いでいっぱいです。  
コロナ感染禍の中、新たな形の大学祭を実現し、多数の皆様の鑑賞も実現できました。発表の方も日ごろの成果を見てもらえたと思います。  
本当にありがとうございました。



池田実行委員長の挨拶



感謝の気持ちを表した歌を一曲